



やなぎまちだより

令和3年5月20日
柳町 保育園
NO 2



すごいでしょ「こいの開き」です！

こいのぼりをおろしたら、なんとなんとお腹からキレイに裂けていました。強風になげずすごいですね。こいの開きが出来上がりました。吹き流しが裂けたことはありましたが、こいのぼりがこんなにきれいに裂けたのは初めてです。思わず写真を撮ってしまいました。身体を張って家族を守ったお父さんこいのぼりです。コロナにも強風にも負けずに立ち向かいましたね。

ふれあい農園

種まきに行ってきました。昨年はコロナ禍の為に職員で種まきをしましたが、今年は、ぞう・くま組さんが植えてくれました。「じゃがいも」「とうきび」「えだまめ」の3種類です。以前(2年前)に種イモの芽を全部取ってしまつてつるつるに変身させた珍事件があり



ましたが、今年はずっと芽を付けたまま植えてくれました。大きく育つて、秋にはたくさん収穫ができると嬉しいです。たのしみです…。

こぐまクラブの交通安全教室



音更町の交通安全推進員の方から、信号の見方と横断歩道の渡り方を教えてもらいました。「右見て～」に「右ってどっち？」からスタートです。頭だけ動かして未確認だったり、前のお友達にくっついて行ってしまつたり、走って渡つたり、何度も何度も確認して渡れなかつたりと、ハプニング続出。

自分の目で確かめることの大切さも学び、交通事故にあわないように気を付けて、命を守ることを学びました。登降園の際に駐車場では大人と手を繋ぎ、勝手に車から乗降しないことも確認しました。交通ルールを守りましょう。

コロナの緊急事態宣言に、ご協力いただきましてありがとうございます。